



Regierungserklärung von Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber

Beitrag

"Bayern war, ist und bleibt Taktgeber einer zukunftsgerichteten und nachhaltigen Agrarpolitik", betont Staatsministerin Michaela Kaniber anlĤsslich ihrer RegierungserklĤrung "Landwirtschaft 2030: nachhaltig, smart, fair" am 20. Mai 2021 im Bayerischen Landtag.

Die Menschen, die Familien hinter den landwirtschaftlichen Betrieben und die gesamte Gesellschaft stehen im Fokus bayerischer Agrarpolitik. Denn Agrarpolitik ist Gesellschaftspolitik. Zusammen mit unseren bĤuerlichen Familienbetrieben gehen wir den Weg weiter â?? hin zu einer konsequent nachhaltigen, Ķkonomisch starken und im besten Sinne sozial tragfĤhigen Landwirtschaft.

Der Kurs Bayerns steht fest: Landwirtschaft muss nachhaltig sein, Landwirtschaft muss smart sein und sie muss fair behandelt werden.

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Standard**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf den Button unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

Inhalt entsperren

Weitere Informationen

Text und Bildmaterial: Bayerisches Landwirtschaftsministerium

Anhang: RegierungserklĤrung





Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. München-Oberbayern
- 3. StMELF